



=めざす子ども像=

心やさしい子

進んで学ぶ子

体を大切にする子

ひかり

第46回運動会スローガン

「全力で あきらめず 勝利をつかめ！」

今年度は「昨今の気候状況・熱中症対策」として、直射日光や紫外線等から全児童をテントで保護できるようにいたしました。既存のテント2張りに加えて、昨年度本校創立45周年記念としてPTAが購入したテント8張と、福栄中学校にお借りしたテント4張りを合わせて、14張りを設置いたしました。PTA本部役員の皆様、ボランティアの皆様には、前日の準備、当日早朝からのテント張り、そして運動会終了後の片付けと多大なご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

子どもたちは、スローガンにあるように「全力で」「あきらめず」演技、競走、応援、係活動など、一人一人持てる力を精一杯出していたと思います。運動会は終わってしまいましたが、運動会と同様に、様々なこと・目標に向かって「全力で」「あきらめず」取り組んでほしいと思います。それが、自分を向上させること、理想の自分に近づくこと、「自分を大切にすること」になるのだと思います。

児童の振り返りから

やってみたかった応援団ができてすごく嬉しかった/表現運動は、乗ったり支えたり、みんなも少しきつかったと思うけどみんなで協力して乗り越えて本当にすごく思い出になった/もうこの学校で運動会ができることが少し悲しい。/忘れたくないほど楽しかった!!/市内音楽会や中学校でもみんなと協力して最後まであきらめずがんばる！/運動会以外でも協力して難しいことも乗り越えていきたい。/悔いの無いように一日一日を大切にして、日々頑張りたいです！

体育主任の先生から

5月12日から練習が始まり、学年ごとの取り組みや係活動の中で、友だち同士で「どうやったらもっと上手くできるかな？」と話し合ったり、先生に「何か方法はありますか？」と尋ねたりして、様々な工夫をして日々変わっていく姿が見られました。本当にすばらしい活動で、とてもうれしく思いました。これから行事にも同じように取り組んでいきましょう！



1年 レッツ エンジョイ ダンス！！



2年 ナンニイ カーニバル！！



3年 やってー、エイサー！



4年 One Team 心を一つに



5年 南新ソーラン 2025



6年 冒険

今後の予定（6月）

日	6月
1 日	
2 月	
3 火	6年土器ッと古代宅配便③④ 45年内科検診
4 水	3年にじのわかるがもサークル読み聞かせ +業間おはなし会 第3回委員会活動 むし歯予防大会 1年公園探検②③福栄公園 4年ベースボールチャレンジ③④ スクールカウンセリング日
5 木	36年内科検診 2年 ヤゴ取り
6 金	プール清掃 1年公園探検②東浜公園 西浜公園
7 土	
8 日	
9 月	6年プール開き③④ 下校指導
10 火	6年校外学習（国会議事堂・キッザニア）
11 水	1年かるがもサークル読み聞かせ 読書旬間～20日まで 第2回定例研 下校13:20
12 木	新体力テスト 尿検査二次回収
13 金	6年三井住友銀行金融教育③④（体育館）
14 土	第1回オープンスクール 24年かるがもサークル読み聞かせ +業間おはなし会 第2回学校運営協議会

15 日	【県民の日】
16 月	【振替休業】
17 火	登校指導 新体力テスト（予備日）
18 水	5年カルガモサークル読み聞かせ+おはなし会 みなみタイム 不審者対応訓練 スクールカウンセリング日
19 木	1年3年交通安全教室②③
20 金	6年租税教室③④
21 土	
22 日	
23 月	
24 火	5年全国体力運動能力運動習慣等調査
25 水	1年かるがもサークル読み聞かせ 第1回クラブ活動 1年チーバくんダンス講習②
26 木	135年歯科検診
27 金	引き落とし日
28 土	
29 日	
30 月	6年卒業アルバム個人写真、学級写真撮影 5年情報モラル教育

信頼される開かれた学校 — オープンスクールについて —

6月14日(土)に、「第1回オープンスクール」を開催します。すでにお手紙でお知らせした通り、2・3校時の参観となります。ぜひ、学校の様子をご覧ください。

※参観時間 2校時9:30～10:15 3校時10:40～11:25



振替休業は、6月16日(月)です。

— 6年生「新浜鴨場見学」に行ってきました —

5月29日(木)に、6年生が南新浜小学校の隣にある新浜鴨場へ見学に行きました。

本校の校庭から見える木々の向こうはまるで別世界。敷地に足を踏み入れると子どもたちの感嘆の声が聞こえました。鴨の生息環境を維持するための植栽管理や池の清掃等は大変なことです。鴨獵という伝統的な技法について説明があり、子どもたちはたくさん質問をしていました。地球温暖化の影響もあり、訪れる鴨は3分の1に減っているそうです。自然との共存についても考えさせられる時間となりました。

